

Am 8. September 2012 hieß es: Auf zu „Rhein-In-Flammen“!

Das alljährlich an verschiedenen Terminen und Orten stattfindende Feuerwerk-Spektakel wollten wir uns nicht entgehen lassen und luden zur Mitfahrt im Dampf-Sonderzug ein. Diese Fahrt wurde in Kooperation mit der Dampflokomotive-Tradition Oberhausen (DTO) und dem Freundeskreis Eisenbahn Köln (FEK) durchgeführt.

Los ging schon in der Frühe am Dortmunder Hauptbahnhof. Quer durchs Ruhrgebiet zog die starke Güterzug-Dampflokomotive 41 360 der DTO den Zug Richtung Köln. Mit dabei waren einige Wagen des berühmten Rheingold-Zuges, welcher in liebevoller Arbeit durch die Kollegen des FEK vorgehalten wird. Diesmal waren neben dem bekannten Aussichts- und Speisewagen auch der Barwagen sowie einige Sitzwagen mit dabei.



Erstes Ziel war der Bahnhof St. Goarshausen – kurz vor dem Loreley-Felsen. Hier stiegen rd. 250 Fahrgäste auf den Raddampfer „Goethe“ um und fuhren auf dem Fluß bis Rüdesheim.



Zwischenzeitlich dampfte unser Zug durch den Loreley-Tunnel auch bis Rüdesheim und legte dort eine Pause zum Wasser tanken ein. Hier war insgesamt ca. 4 Std Aufenthalt, bis auch die Fahrgäste von dem Schiff sich wieder zur Weiterfahrt mit dem Zug eingefunden hatten.

Nächster Programmpunkt war die Fahrt weiter entlang des Rheins via Mainz und dann wieder flussabwärts auf der anderen Rheinseite bis Oberwesel. Am späten Nachmittag war hier die Ankunft, so dass bis zum Feuerwerk noch ausreichend Zeit war das Weinfest zu besuchen und in einem der vielen, gemütlichen Restaurants essen zu gehen.



Nach Einbruch der Dunkelheit war es dann soweit: das Feuerwerk-Spektakel „Rhein-In-Flammen“ begann!



Nachdem sich unsere Fahrgäste davon haben verzaubern lassen ging es dann auch flott wieder auf die Rückfahrt durch die Nacht gen Heimat.

Fotos: Bernd Piplack, Stephan Siefert